
CÂMARA MUNTCIPAL DE PORTO FERREIRA

Plenário Syrio lgnátios
CNPJ: 47.794.16910001-24

PORTO FERREIRA

REQUERTMENTO N" 057/2023
SENHOR PRESIDENTE

Considerando as obras realizadas na Av. Totó Ramos

pela empresa BRK e o desleixo que BRK deixou a estrada depois

da obra.

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado'ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações:

1- Está nos planos da administração a realização de

asfalto na Avenida Totó Ramos desta forma deixando a avenida

de forma mais adequada para que os proprietários possam chegar

em seus ranchos e ou casas com uma estrada em boas

condições?

2- Em caso negativo o Porquê?

Plenário Syrio lgnátios, 10 de fevereiro de 2023.
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